

NARRACIÓN NO VERBAL

Desarrollo:

- El docente formará a los niños en un corro y les propondrá un juego para contar las vacaciones.
- Entre todos irán descubriendo en qué sitio ha estado cada compañero de vacaciones, qué ha comido, en qué medio de transporte ha ido, los juguetes que ha llevado, etc.
- De uno en uno serán preguntados por su experiencia. A la preguntas deberán contestar haciendo mímica con todo el cuerpo para explicar lo que quieren decir.

Comienza el juego:

- Por turnos, según estén sentados en el corro, se hará una primera rueda de preguntas en relación al paisaje del sitio donde los niños han pasado sus vacaciones. Por ejemplo: “*Juan, ¿has ido al mar, a la montaña, a la piscina?* Juan deberá responder haciendo la mímica del sitio que ha visitado.
- El profesor interpretará la respuesta ayudado por el resto de los alumnos.
- Finalizada la interpretación de dónde ha estado Juan, el docente interpretará la frase también con mímica a la vez que todo el grupo.
- Como cierre a la rueda de preguntas el profesor dirá los nombres de cada uno de los niños, y todos irán haciendo la mímica del sitio visitado.
- En la formulación de las preguntas, se tendrá en cuenta en una segunda fase cuestiones referentes a grande-pequeño, frío-calor, mucho-poco, y todos aquellos contrarios que se adecuen a la situación vacacional.